

1月レポート✿

毎週水曜日はみんなでお世話の日 ✿

●7日（水）春の花何を植えようかな？作戦会議

春に植える花を東総合の生徒さんたちと決めるための作戦会議を行いました😊(東総合の生徒さんたちは14日に一緒に育てる花を決めました↓)
これまで育ててきた花からできた種を見ながら、候補を考えました。
今回の春に向けては、苗と種の両方を植えることになりました♥



●14日（水）春の花何を植えようかな？作戦会議 with 東総合支援学校

7日に選ばれた苗と種の候補から、次に植えるものを決定しました！
写真を並べてどんな花が咲くか見比べながら…これまで花壇のお世話を手伝ってくださっている生徒さんも考えてくれました😊



●21日（水）苗を買いに行きましょう！

苗の買い出しにお店へ！素敵な花壇になるように、みんなの希望や色合いを考えて、ひとつひとつの苗をじっくり見比べて選びました✿
「こんなお花があるんだ！」と新たな発見も💡みんなでわいわい悩みながらお花を決定！花壇に並ぶのが楽しみです♪



●28日（水）春のお花を植えましょう！ 東総合支援学校の生徒さんと

ボランティアさん、東総合支援学校の生徒さんたちと春のお花を6つのプランターに植える作業を行いました！✿
土をほぐして肥料をまく作業からはじめて…
パンジー、ガザニア、ブルーアイビューティー、ビオラ、ラナンキュラスなどなどたくさんのお花を植えました♪
苗で植えたものと種から植えたものとでわかっています！
種は前に育ててできた種を使って今年も植えました。今年も種ができるまでつなげていきたいですねiolette✿
お世話しながらみんなで見守っていきましょう😊



●花壇コラム第二弾 公式LINEにて配信！（過去のメッセージからcheck！）

お世話に関わってくれている人から、コラムが届きました¤✿
「フウセンカズラの種には愛があります」
フウセンカズラの種はハートの模様が入っていますiolette✿
そのハートの形にはヒミツが…✿
詳しくはぜひ公式LINEでチェックしてみてください！
また、花壇PJのボランティアさんが今回のコラムに合わせて会館花壇に育っているフウセンカズラの種の写真を撮っていただきました！そちらも注目して見てみてください！

